

Grußwort Hermann Josef Steur

1. Vorsitzender FC Rottenburg 1946 e.V.

Das Wir gewinnt!

Liebe Freundinnen und Freunde des Jugendfußballs, liebe Gäste aus Nah und Fern,

gewinnen wollen ist Ziel aller Sportlerinnen und Sportler. Das werden wir auch heute wieder bei unserem C-Jugend-Masters-Turnier erleben dürfen. Die teilnehmenden Jugendlichen wissen, dass es Erfolg nur im Miteinander geben wird. WIR als Mannschaft gewinnen!

Sport allein jedoch ist nicht alles, welches unser Turnier kennzeichnet. Mit den teilnehmenden Mannschaften und Ihnen allen verbinden wir auch ein soziales WIR. Die Jugendlichen spielen für ihren Erfolg. Sie spielen aber auch für einen guten Zweck! Sie und Wir alle unterstützen heute den Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e.V..

Wir danken allen teilnehmenden Mannschaften, allen Sponsoren und Förderern, die uns helfen, den Förderverein bei seiner wertvollen Arbeit zu unterstützen.

Wir danken unserem Schirmherrn Oberbürgermeister Stephan Neher, der seine Unterstützung spontan und gerne zugesagt hat.

Wir danken auch unseren Helfern und Helferinnen, die im Vorfeld dazu beigetragen haben, dass dieses Miteinander zu einem sportlichen aber auch sozialem Gewinn werden kann.

Ich wünsche allen Beteiligten ein gutes, faires und erfolgreiches Turnier.

PS:

Mehr Informationen zum Förderverein und seiner Arbeit finden Sie auf dessen Homepage: www.krebskranke-kinder.tuebingen.de